



REVOLUCIÓN GRÁFICA: denuncia y resistencia en tinta china **CAMBOYA:** tesoros que emergen **JUAN MARI BELTRAN** tradizio biziaren igorle

Otegi apela a la comunidad internacional en el congreso del Sinn Féin

El mensaje leído en el Ard Fheis anima a los abertzales a unir fuerzas en favor del proceso democrático e insta al mundo a facilitarlo

Desde una cárcel «del Imperio español», Arnaldo Otegi hizo llegar ayer su mensaje a la gran cita anual de Sinn Féin. En él reivindica la apuesta por el proceso democrático hecha por la izquierda abertzale, según dice siguiendo la «exitosa hoja de ruta» del movimiento republi-

cano irlandés. Lanza además un doble llamamiento: a los abertzales para que unan fuerzas e impulsen con fuerza esa dinámica, y a la comunidad internacional para que la apoye. Atribuye la reacción represiva del Estado a su temor a la palabra del pueblo vasco. **>2-3**

EDITORIALA >10

La historia habla de héroes y cárceles

[•] ANÁLISIS IÑAKI IRIONDO, corresponsal político >16

Gobierno y PSOE modulan su discurso



5.000 LAGUN IRUÑEAN, HAMAIKA BILTZEA XEDE

Ramon SOLA

«Hamaika» abertzale biltzeko jaio den herri ekimenak manifestazio handia egitea lortu zuen atzo Iruñean. Independentisten arteko batasunerako aldarriak 5.000 lagun inguru atera zituen kalera. «Batzen gaituena lehenetsi behar dugu», adierazi zuten Hamaika Bil Gaitezen-ekoek. **>4-5**

Ikusmina eragin zuen independentisten manifestazioak Iruñeko kaleetan.

Lander F. ARROYABE | ARGAZKI PRESS

«Basura Cero», más que un sueño en Bali, San Francisco, Yokohama o Monza

El respaldo popular del vecindario de Usurbil a la política de reciclaje es una reafirmación en Euskal Herria de una alternativa que hace tiempo ha dejado de ser un sueño idealista para convertirse en un objetivo realista: la llamada «Basura Cero».

La primera población en aplicar esta recogida «puerta a puerta» fue Camberra, que a día de hoy ya ha alcanzado un 74% de porcentaje de reciclaje. Casi al mismo tiempo empezó a implantarla la ciudad de San Francisco, en Estados Unidos, y su

ejemplo lo han seguido otros puntos del planeta, cada uno a su modo. En la ciudad japonesa de Yokohama, por ejemplo, la basura se separa en hasta once grupos.

En Europa, uno de los ejemplos a seguir es el de Monza, en

Italia, donde viven 100.000 personas. Todos los expertos resaltan que la clave es el compromiso ciudadano, y que es posible llevarlo a cabo cuando los vecindarios se implican. En Usurbil lo han hecho, además, a través de un referéndum.

GARA ha repasado todos estos y otros ejemplos que se reproducen en el mundo en torno a la filosofía de «Basura Cero», y ha constatado que hoy día es una auténtica meta realista. **>6-8**



X.M. ERREKONDO
USURBILGO
ALKATEA

«Posible da atez atekoa Gipuzkoa osora zabaltzea; ez dago aitzakiarik»